

Proposition des Amis du groupe d'Orléans (France)

Nous venons de fêter, il y a 3 jours, la fête du Cœur de Jésus, fête qui nous rappelle, l'amour de Dieu qu'il a porté sur chacun d'entre-nous.

Le groupe d'Orléans qui est né cette année, vous propose cette prière du 19 en lien avec la fête du Cœur de Jésus.

Nous ne sommes qu'au commencement de la vie de ce groupe. Nous osons vous demander votre prière afin que ce groupe, ses membres puissent construire leur vie spirituelle, à la lumière de notre fondateur Saint Jean Eudes.

Vitrail d'Arcabas – Basilique du Sacré Cœur,
Grenoble



Chant :

R/ Aimer c'est tout donner
Aimer c'est tout donner
Aimer c'est tout donner
Et se donner soi-même !

1 - Quand je parlerais les langues des hommes
et des anges

Si je n'ai pas l'amour, je suis comme l'airain qui
sonne

Ou la cymbale qui retentit.

3 - Quand je distribuerais ce que je possède en
aumônes

Et si je livrais mon corps à brûler dans les
flammes

Cela ne me sert de rien.

2 - Si je prophétisais et connaissais tous les
mystères

Si j'avais la foi à transporter les montagnes
Sans l'amour je ne suis rien.

PAROLE DE DIEU

ÉVANGILE DE JESUS CHRIST SELON SAINT JEAN (Jn 15, 12-17)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :

« Mon commandement, le voici : Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés.

Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime.

Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande.

Je ne vous appelle plus serviteurs, car le serviteur ne sait pas ce que fait son maître ;

je vous appelle mes amis, car tout ce que j'ai entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître.

Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis afin que vous alliez, que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure. Alors, tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera. Voici ce que je vous commande :

c'est de vous aimer les uns les autres. »

TEXTE DE SAINT JEAN EUDES : OC VIII, pages 275-283

Je vous aime, dit Jésus (Jean 15, 9). Pesons bien ces paroles. Si un prince ou un roi de la terre prenait la peine de se transporter en la maison du dernier de ses sujets pour lui dire : « Je viens ici exprès pour vous assurer que je vous aime, et que je vous ferai sentir les effets de mon affection », quelle joie pour ce pauvre homme ! Voici infiniment davantage, voici le Roi des rois, le Saint des saints, le Fils unique de Dieu, le Fils unique de Marie, qui est descendu du ciel exprès, et qui est venu ici-bas pour nous dire : *Je vous aime*. Moi qui suis le Créateur de toutes choses, moi qui gouverne tout l'univers, moi qui possède tous les trésors du ciel et de la terre, moi qui fais tout ce que je veux, et à la volonté duquel personne ne peut résister, je vous aime.

Mais de quelle manière cet adorable Sauveur nous aime-t-il ? Écoutez : *Je vous aime, comme mon Père m'aime* (Jn 15, 9) ; je vous aime du même Cœur et du même amour duquel je suis aimé de mon Père.

L'amour du Père pour son Fils est un amour infini, c'est-à-dire sans bornes, sans limites et sans mesure. C'est un amour éternel, qui a toujours existé et ne cessera jamais.

C'est un amour immense, qui remplit le ciel, la terre et même l'enfer. C'est un amour essentiel, parce qu'il l'aime de tout ce qu'il est, étant tout cœur et tout amour vers lui :

C'est ainsi pareillement que notre Sauveur nous aime : d'un amour infini, éternel, immense, essentiel. Tout ce qui est en lui, sa divinité, son humanité, son âme, son corps, son sang, toutes ses pensées, paroles, actions, privations, humiliations, souffrances, enfin tout ce qu'il est, tout ce qu'il a, tout ce qu'il peut est employé à nous y aimer.

O cœur humain, un amour si ardent ne te touchera-t-il point. Ne veux-tu point aimer celui qui est tout cœur et tout amour pour toi ? Car après avoir dit ces paroles : *Je vous aime comme mon Père m'a aimé*, il ajoute : *Demeurez en mon amour. Si vous gardez mes commandements, vous demeurerez en mon amour, comme j'ai gardé les commandements de mon Père et suis demeuré en son amour* (Jn 15, 9-10). Après quoi il nous dit encore : *Je vous ai dit ces choses afin que ma joie soit en vous, et que votre joie soit parfaite et accomplie* (Jn 15, 11). Et partant, voulez-vous donner une grande joie à votre Sauveur, et faire en sorte que votre cœur soit toujours joyeux ? Aimez votre très aimable Sauveur par-dessus toutes choses, et aimez votre prochain comme vous-mêmes ; voilà tout.

O Jésus, je vous offre toutes les puissances de mon âme, tous les sentiments de mon corps, tous mes membres, mon cœur et mes entrailles, me sacrifiant tout à votre adorable volonté. Votre bon plaisir est ce que je désire le plus en toutes choses. Faites de moi ce que vous voulez. Je me consigne entre les divines mains de mon Dieu, qui veut plus mon bien que moi-même, qui seul sait le connaître et qui seul peut le procurer.

PRIERE DE L'AVE COR

Nous te saluons, Cœur très saint, Nous te saluons, Cœur très doux,	Nous te saluons, Cœur bienheureux, Nous te saluons, Cœur plein de miséricorde,
Nous te saluons, Cœur très humble. Nous te saluons, Cœur très pur,	Nous te saluons, Cœur très aimant de Jésus et de Marie,
Nous te saluons, Cœur donné sans réserve, Nous te saluons, Cœur très sage,	Nous t'adorons, Nous te louons, Nous te glorifions, Nous te rendons grâce,
Nous te saluons, Cœur très patient, Nous te saluons, Cœur très obéissant.	Nous t'aimons, De tout notre cœur,
Nous te saluons, Cœur très vigilant, Nous te saluons, Cœur très fidèle,	

De toute notre âme,
Et de toutes nos forces,

Nous t'offrons notre cœur,
Nous te le donnons,
Nous te le consacrons,
Nous te le sacrifions,

Reçois-le, possède-le tout entier,
Purifie-le,
Éclaire-le,
Sanctifie-le,
En lui, vis et règne, maintenant, toujours et à jamais.

Amen.

Chant : Au Cœur de Jésus, au choix des Provinces